

L'ÉVEIL

CERCLE DES TOUT-PETITS-NATURALISTES

dirigé par

Marcelle Gauvreau, L. Sc. Nat.

Bibliothécaire de l'Institut Botanique ;
Secrétaire adjointe de la Société Canadienne d'Histoire Naturelle
et des Cercles des Jeunes Naturalistes.

Cette "école" s'adresse particulièrement aux tout petits, de quatre à sept ans.
Son but peut se ramener aux points suivants :

- Éveiller l'esprit d'observation ;
- Enrichir l'intelligence enfantine de notions simples, mais exactes, sur les sciences naturelles ;
- Faire aimer la nature ;
- Occuper les enfants en les amusant et les instruisant.

Les cours sont d'une heure par semaine. Ils comprennent en outre, du printemps à l'automne, des excursions dans la campagne et la constitution de petites collections de plantes, d'insectes, de minéraux.

Pour tous renseignements,
s'adresser à :

MARCELLE GAUVREAU
Institut Botanique
Université de Montréal.
Tél. : HA. 6181, local 21.

UQAM

Feuillet promotionnel de l'École de l'Éveil, 1935.

Université du Québec à Montréal. Service des archives et de gestion des documents.
Fonds d'archives Marcelle-Gauvreau, 7P3f/56.